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2023年10月からお預かりした
任期（4年）の半分が過ぎ、いよい
よ後期の活動がスタート致しま
す。10月26日の臨時議会では、
建設水道常任委員会と議会改革
特別委員会に所属する事が決ま
りました。
いわゆる「まちづくり」と「上下水
道」に関する事項を審議し、調査
研究をすすめる事になりますの
で、長岡京市のまちづくり施策
が時代に合ったものとなるよう
努めてまいりたいと思います。
また、議会改革特別委員会は、前
期に引き続き所属するだけでは
なく、副委員長として２年間活
動いたしますので、市民の皆様

に開かれたわかりやすい議会と
なるよう取り組んでまいります。
2021年秋、全ての世代の方の
くらしがゆたかになり、長岡京
市をもっともっと好きになって
いただきたいと『このまちが好
き』をキャッチフレーズに活動
を始めた私。
妻として、母として、一人の女性
としての視点を大切に、この2
年間、皆様方から寄せられたく
らしの身近な課題や疑問と向き
合ってまいりました。
限られた時間での活動は、日程
調整に追われ、ご迷惑をおかけ
した事もございましたが、そん
な私だからこそ、気づく事・取り
組める事があります。
日々のくらしの気づきと共に、

皆様方からいただく「声」を行政
（市役所）に届けるだけではな
く、その「声」をきっかけにくら
しがゆたかになる取り組みを、
一歩ずつ、丁寧にすすめてまい
ります。
気軽に「声」をお聞かせくださ
い。道で見かけたら、「声」をかけ
てください。
大伴るいに言ったらいい、大伴
るいに聞いたらいい、そう思っ
ていただけるよう努めてまいり
ます。
今後ともご指導ご鞭撻の程、宜
しくお願い申し上げます。
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この ちま が好き!!
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公共交通乗継事業
は、高齢者に公共

交通を積極的に利用していただくため
のきっかけとなる良い制度だが、事業を
もっと利用していただくためには、積極
的な広報活動を展開していくこと以外
に、制度を発展させていくことが必要。
もっと利用していただける取り組みを。
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長岡京市議会議員

一般質問 2023.092023年9月議会

地域公共交通について

質問 大伴

公共交通乗継事業の普及に向け、実際に
ご利用いただき体感していただく機会を増

やすための試みとして、期間限定で、65歳以上でhanica
をお持ちの方を対象に乗継券の交付を検討。

答弁 市

バスに乗車したその日にタクシーを利用すると、初乗り運
賃500円が割引となる乗継券を、お一人につき4枚交付
（※10月2日から12月28日）
全ての世代が利用できる公共交通で移動しやすくなる事
が、安心して暮らしやすい街になるために重要であり、公
共交通を体感していただける試みは、持続可能な公共交
通の実現に向けた取り組みとなりました。

※

詳しくはこちら
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発達障がい等特性がある子は感覚過敏等様々な要
因で受診が困難な事から、虫歯になるリスクが高

い。学校でフッ化物洗口を行う事で全ての子ども達にとって、むし歯予
防だけでなく歯の健康について考える機会を設ける事が出来、積み重
ねた経験で、歯の健康のみならず全身の健康に向けて自分自身で取り
組む第一歩になると考える。乙訓歯科医師会と教育委員会で協議する
場を設けてはどうか。

フッ化物洗口法の在り方について、調査研究を進めてい
く上で、医学的見地からの専門的な意見を伺う必要が

あると見込まれる。乙訓歯科医師会だけではなく、関係機関である乙訓
医師会や乙訓薬剤師会等の方々と、適宜、相談・協議をさせていただき
たいと考える。

一般質問 2023.032023年3月議会

歯の健康づくりについて

質問 大伴

答弁 市

現在、長岡京市だけではなく向日市、大
山崎町でも協議がすすめられ、実施に向
け調査研究がすすめられています。

※フッ化物洗口法…低濃度のフッ化ナト
リウム溶液を少量口に含んでブクブクう
がいをする方法。特に永久歯のむし歯予
防対策として行われており、京都府では
昭和51年より一部の学校から始まり、平
成８年度には亀岡市の全小学校で、京都
市でも平成17年度4月より支援学校を含
む全ての公立小学校においてフッ化物洗
口法の導入が完了しているが、本市含む
乙訓地域では実施されていない
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20年間市議会議員を務めた義
父と記念撮影。共に式典に参加
出来、とても嬉しかったです。

市制施行
50周年記念式典10 2

2022

会派「輝」全員で参加した『市
民と議会の意見交換会』は、た
くさんの貴重なご意見を伺う
事が出来ました。
みなさまの声を聞き、暮らしや
すさにこだわって活動してい
ます。

みなさまの声を
聞かせて下さい7 15

2023

花の植え替えの日に参加出来な
いため、事前準備のお手伝い。
共に汗を流し、言葉を交わし、作
業できる幸せを味わえた時間と
なりました。

共に活動するからこそ
知る事がある6 1

2023

朗読ボランティアで初めて当番が
回ってきた天声人語の録音、1人
で1か月分を録音します。「頼って
ね」と声をかけて下さる先輩方の
おかげで無事録音し、発送出来ま
した。

9 18
2023 初1人録音

おまつり開催！！8 20
2023

多世代交流チームの一員とし
て、子ども委員と一緒に「わた
がし」を担当。たこせんコー

ナーは、近くの大学の生徒さんがお手伝いに来てく
れました。3年ぶりのおまつり「ジチカツ（自治活動）」
を楽しんでいます。

初1人録音
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プロフィール大伴るい

悪天候で延期になりましたが、無事開
催！お手伝いだけでも筋肉痛になりま
したが、楽しい時間でした。

10 11
2023 市民運動会開催

1978年長岡京市で双子の姉として産まれる（旧姓:松尾）。
長岡カトリック幼稚園・長六小・長中・西乙訓高校・大阪音楽大学短期大学部卒業後、
アパレル系会社に就職。出産育児を機に退職、2018年より私立幼稚園で保育補助として勤務。
令和3年10月 長岡京市議会議員選挙初当選。
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